

Bauer rettet mit Lieferung von Strohballen den Saisonstart im Labyrinthpark

Von Claudia Marsal

In den vergangenen Jahren ist das Angebot in Malchow immer größer geworden. Neben dem Chartres-, Schnecken-, Taxi-, Ur- und Sandlabyrinth gibt es auch einen Irrgarten.

UCKERMARK – Im Malchower Labyrinthpark war vor Saisonbeginn die Not plötzlich groß. Nach einer Lieferung von Strohballen für einen neuen Irrgarten stellte sich nämlich heraus, dass die Menge nicht ausreichte für die große Fläche.

An diesem Punkt wandten sich die Betreiber an den Uckermark Kurier. Der Aufruf war kaum veröffentlicht, als sich auch schon Hilfe anbahnte. Landwirt Tom Lindemann hatte zum Telefonhörer gegriffen und Unterstützung angesagt.

Er lieferte tags darauf prompt die benötigten 100 Ballen. „Damit steht dem diesjährigen Saisonstart und damit auch der Wiederbelebung unseres Strohlabyrinthes nichts mehr im Weg“, freute sich Parkleiter Marek Brzezinski: „Wir bedanken uns herzlichst bei Isabel Behm für die erste Lieferung und natürlich bei Tom Lindemann für den großen Rest. Sie haben



Pünktlich zum Saisonbeginn steht das Strohlabyrinth zur Verfügung.

FOTO: PRIVAT

wesentlich zur Umsetzung unserer Ideen beigetragen. Dank gilt auch unseren anderen tollen und treuen Helfern, die nicht müde werden, uns Woche für Woche im Rahmen des Subbotniks und darüber hinaus bei den anfallenden Arbeiten zu unterstützen.“

„Nach dem Zauber des Anfangs wartet die Fülle des Weges“ - getreu diesem Motto verspricht das Team des Malchower Labyrinthparks ab Mai wieder Unterhaltung für die ganze Familie. Abwechslungsreiche Tage in guter Gemeinsamkeit - das wollen die Betreiber bis Ende Oktober den Gästen bieten.

In den vergangenen Jahren ist das dortige Angebot immer größer geworden. Neben dem

Chartres-, Schnecken-, Taxi-, Ur- und Sandlabyrinth locken mittlerweile ein großer Irrgarten und ein Wunderkreis auf der Anlage in Malchow. „Hereinspaziert, verirrt euch ruhig!“ Seit der Einweihung des Malchower Labyrinthparks im Jahr 2013 ist die Schar der Stammgäste auf dem großen Gelände an der B 109 zwischen Pasewalk und Prenzlau immer größer geworden. Vor allem bei Kinder- und Seniorengruppen stehen die Erlebnistage hier hoch im Kurs. Hochzeiten, Geburtstage, Konfirmationen und andere Höhepunkte kann man in Malchow nach Anmeldung ebenfalls feiern, sogar überdacht in dem benachbarten riesigen Speicher.